

SANTÉ

Les hospitaliers aussi « oubliés »

Laurent GEUMETZ
LAURENT GEUMETZ



Les syndicats de l'hôpital restent sur leur faim.

Oui, Emmanuel Macron a parlé d'eux, de leur rôle, du besoin d'un retour des visites dans les hôpitaux et Ehpad. Il a promis « investissements » et « nouvelle organisation ». « Mais concrètement, rien, aucune annonce, fulminait hier soir Séverine Vasseur, secrétaire de la CGT du centre hospitalier. *Ce soir, on a eu du vent. 500 milliards pour l'économie d'accord, mais combien pour nous, on n'a aucun chiffre. On est les oubliés, mais en fait il a oublié tout le monde.* »

« YA PAS QUE LES SOIGNANTS ! »

Catherine Meyns, pour la CFDT, est plus optimiste car elle est convaincue que le gouvernement ne pourra pas faire « machine arrière pour les soignants » après toutes les annonces qui ont déjà été faites. « Oui, ça va aller, rassurait-elle quelques minutes après l'allocution présidentielle, hier soir. *Il va se passer des choses, même si on regrette quand même de ne pas en savoir plus ce soir. On espère que cela ira vite, que la situation va évoluer dans les mois qui viennent, avant la fin de l'année ce serait bien. Mais notre vitesse et la leur, ce n'est pas forcément la même vitesse.* »

En attendant, les deux femmes comptent sur la manifestation, demain pour que les choses bougent.

« *Tout cela pour ça*, reprend une Séverine Vasseur qui préfère en rire plutôt que de sombrer dans le pessimisme le plus sombre. *Nous, ce que l'on veut, c'est simple et c'est clair, ce sont des hausses de nos rémunérations et des hausses de nos effectifs. Et sur ces points-là, très concrets, on n'a rien appris du tout.* »

Dans sa colère, Séverine Vasseur n'oublie pas de défendre aussi tous les autres corps de métiers hospitaliers. « *Oui, d'accord, on parle des soignants, concède-t-elle, mais il n'y a pas non plus d'hôpital sans blanchisserie, sans restauration et sans service des ressources humaines !* » La CGT attendait beaucoup, elle n'a rien eu du tout. Alors, elle n'en doute pas, cette allocution va mobiliser encore plus les troupes, demain. La CGT a eu l'autorisation de marcher entre l'hôpital et la Roselière, tandis que la CFDT sera dans le hall de l'établissement.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)